

Drôle de baignade dans la fontaine de la Palud

Lausanne Spectacle peu saisonnier ce dimanche matin au centre-ville de Lausanne: Plusieurs personnes ont fait trempette sur la place de la Palud.



Image: Twitter/Philippe Reichen

Par **Cécile Collet**

08.02.2015

10

Partager 2 978

6

Tweet 15

Signaler une erreur

Vous voulez communiquer un **renseignement** ou vous avez repéré une **erreur**?

Des baigneurs ont investi **la fontaine de la place de la Palud** dimanche. Quatre personnes, proches de l'association **Jacuzzi.ch**, ont rempli l'édifice d'eau chaude sur le coup de midi. L'eau est restée «baignable» durant une heure.

Quelques passants ont profité du bain, dont un voisin descendu de chez lui en peignoir! La police, débarquée à plusieurs voitures, n'a pas interrompu l'événement. C'est la première fois que l'association investit une fontaine publique.

Sur les réseaux sociaux, l'action n'est pas passée inaperçue: